

Roundtable des Juristenverbandes  
am 20. März 2000, 19.30 Uhr  
im Restaurant „Alter Rathauskeller“, Wien 1., Wipplingerstrasse 8

## INFORMATIONSFLOT IM INTERNET

Die Informationsflut ist seit den 60er-Jahren ein klassisches Thema, das Internet ist eine Option der 90er-Jahre. Vordergründig hat das Internet die Informationsflut (auch über das Recht) erhöht, da eine ungleich größere Anzahl von Rechtsquellen und Informationen über das Recht im Internet verfügbar geworden ist. Freilich kommen respektable Suchmaschinen dazu, die durch die neue Qualität der Recherche die Information unerwartet transparent machen. Begriffe wie „Basisinformationen“ und „Mehrwertinformationen“ sind neu entstanden und haben die Landschaft der juristischen Publikation verlagert. Doch gibt es auch einen Trend vom Internet weg: Für die in der Praxis tätigen Juristen und Juristinnen sind die von außen kommenden Informationen nicht so wichtig als eine situative Unterstützung an ihrem Arbeitsplatz hilfreich sein könnte. Gemeint sind damit elektronische Hilfsmittel, die in der Lage sind, den konkreten Berufsstress zu reduzieren.

Moderation: Friedrich Lachmayer